



Cuauhtémoc Blanco divide posiciones en Morena

Gabriela Jiménez y otras legisladoras se han posicionado a favor de la transparencia y el debido proceso, exigiendo que las acusaciones sean evaluadas con rigor y justicia.

by Redacción / Newsweek en Español — 24 marzo, 2025



La vicecoordinadora de **Morena en la Cámara de Diputados, Gabriela Jiménez**, ha instado a sus compañeros de bancada a respaldar a las víctimas y **a votar en contra de desechar el proceso de desafuero de Cuauhtémoc Blanco**. En un pronunciamiento público, la legisladora reafirmó su compromiso con la justicia, declarando que su voto será en contra de eliminar la solicitud contra el exgobernador de Morelos.

COMPROMISO CON LAS VÍCTIMAS Y LA JUSTICIA

Jiménez subrayó la importancia de que quienes enfrentan investigaciones judiciales deben someterse al debido proceso, sin importar su cargo. “Por las mujeres y con las mujeres, yo les creo a las víctimas”, expresó la diputada, enfatizando que la lucha por la equidad no debe quedarse en un simple lema político.

Desde la semana pasada, diversas legisladoras de Morena han manifestado su oposición a la improcedencia del desafuero de Blanco. Entre ellas, destacan Anaís Burgos, Alma Higuera, Mariana Benítez, Claudia García y Mildred Ávila.

Por las mujeres y con las mujeres, yo les creo a las víctimas



SOLICITUD DE DESAFUERO Y ACUSACIONES CONTRA 'EL CUAU'

La Fiscalía del Estado de Morelos presentó ante la Cámara de Diputados una **solicitud de desafuero contra Cuauhtémoc Blanco**, debido a una denuncia por **presunto abuso sexual interpuesta por una mujer que afirma ser su familiar**. La información fue confirmada por el área de Comunicación Social de Morena en la Cámara de Diputados.

El líder de la bancada de Morena, **Ricardo Monreal**, afirmó que la solicitud será analizada por la comisión correspondiente y que actuarán conforme a las pruebas existentes.

LA POSICIÓN DE CUAUHTÉMOC BLANCO

El **exgobernador de Morelos y exfutbolista rechazó categóricamente las acusaciones**, declarando en conferencia de prensa en Cuernavaca que siempre ha actuado dentro del marco legal. Además, reveló que en mayo de 2024 interpuso una denuncia contra la mujer que lo acusa, señalando que intentó extorsionarlo con un millón de pesos a cambio de retirar la denuncia.

A la denuncia de abuso sexual se suman acusaciones de presuntos actos de corrupción durante su gestión como gobernador de Morelos. El consejero jurídico del estado, Edgar Maldonado Ceballos, informó en enero sobre seis denuncias relacionadas con desvíos de aproximadamente 40 millones de pesos.

¿HAY POSIBLE 'CUAUHTEMIÑA'?

El caso de Cuauhtémoc Blanco sigue en investigación y genera un fuerte debate político dentro de Morena y el Congreso. Gabriela Jiménez y otras legisladoras se han posicionado a favor de la transparencia y el debido proceso, exigiendo que las acusaciones sean evaluadas con rigor y justicia.

El desarrollo del caso continuará atrayendo la atención de la opinión pública y podría tener repercusiones en el panorama político del país.

[Cuauhtémoc Blanco divide posiciones en Morena](#)